

豊橋市立南部中学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



感謝と思いやりの心を持ち、謙虚に他に学ぶ広い心をもつことのできる生徒を育てます。

〈1年生では〉

○他者の立場を理解し、思いやる心を育てる。

〈2年生では〉

○互いに励まし合い、高め合える心を育てる。

〈3年生では〉

○相手の立場を認め、助言を受け止め、自己の向上に生かそうとする心を育てる。



〈生徒たちの声〉

・なま隊に3年間参加してきて、地域をきれいにするのは、何度やっても気持ちがいいと思いました。南部中の伝統として続けていってほしいです。

・掃除した場所以外にもゴミはたくさんあるので、なるべくゴミを出さない生活をしたり、落ちていたら拾ったりすることが大切だと思います。

南部清掃隊（なま隊）「地域の環境を守りたいプロジェクト」



〈地域の方の声〉

・寒い中、皆さんが一生懸命に活動してくれておかげで、とてもきれいになりました。ありがとうございました。これからも、地域がきれいになるように、活動をしていてください。

〈生徒たちの声〉

・みんなで活動すると、掃除も楽しくできました。一人ではなかなかできないけど、みんなでこういう活動をやってみたいです。

家庭・地域の皆様へ

○4,5月は、新しい学級、人間関係を築く大切な時期です。安心して学校生活が送れるよう、道徳の授業はもちろん、学校生活全体を通して道徳教育に全職員で取り組んでいきます。4月の授業参観では、道徳の授業を公開します。学校に是非お越しく下さい。

○『南部清掃隊（なま隊）「地域の環境を守りたいプロジェクト」～なまず池を守り、地域へ還元～』を今年度も3回予定しています。なまず池の清掃や小松神社など、地域の一員として活動をします。お時間がございましたら、是非御参加ください。



みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック